

J'ai cru devoir faire connaître à Votre Grandeur l'appel de ce pauvre peuple dont la vocation à la vraie foi est si évidente.

Oh ! si nous pouvions avoir ici une Ecole-Pensionnat (Boarding-School), notre sainte foi rayonnerait en peu de temps sur tous les points de cet immense Keewatin, grâce à l'apostolat des enfants.

En finissant cette longue lettre dont je vous prie d'excuser le griffonnage, je demande à Votre Grandeur de vouloir m'autoriser à bénir des ornements sacerdotaux. Je compte cependant faire une visite à Winnipeg dans le courant de février prochain et je pourrai vous dire "os ad os" bien des choses que je ne dis pas ici (1). Je compte 124 néophytes et au moins 31 cathéchumènes. Il y en a beaucoup d'autres qui ne se sont pas encore annoncés cathéchumènes, mais je connais leurs bons désirs, le Bon Dieu fera mûrir leurs saintes aspirations. Ce soir, un des conseillers de la réserve est veuu me donner "une piastre en argent" et me disait : "Je vous aime, vous autres robes noires, j'admire votre religion. "Je te donnerai ma fille et mon garçon." J'ai déjà reçu l'abjuration de la sœur de ce conseiller.

Je pense avoir assez d'argent pour payer mon voyage à Winnipeg ; "il m'est fourni par mes pauvres gens eux-mêmes" ; vous voyez qu'ils sont dévoués jusqu'à la bourse.

Bénissez-moi, Monseigneur et bien-aimé Père. Une prière, s'il vous plaît, pour votre très humble et affectionné serviteur.

E. BONALD, O. M. I.

La Ligue du Sacré-Cœur pour les Hommes

Mgr l'Archevêque, qui a tant à cœur de favoriser partout l'organisation de la "Ligue du Sacré-Cœur," est allé à Letellier (14 mars) et à Saint-Jean-Baptiste (25 mars) présider un exercice

(1) Cette visite a été faite. Le Père a voyagé avec des chiens ; mais Mgr l'Archevêque était absent.